

# Übergabe Sicherheitswesten

Im Rahmen der Verkehrssicherheit spendete der ADAC auch in diesem Schuljahr wieder Sicherheitswarnwesten für alle diesjährigen Schulanfängerinnen und Schulanfänger an den Neustadter Grundschulen.

Jedes Kind an der Brüder-Grimm-Schule erhielt seine Sicherheitsweste mit seinem Namen versehen. Zur Verdeutlichung der Wirkung der Leuchtstreifen wurden von den Kindern Fotos mit ihren Warnwesten im Dunkeln gemacht. Einige haben die Wirkung zu Hause auch mit Hilfe einer Taschenlampe getestet und so erkannt, wie wichtig das Tragen einer solchen Weste bei Dunkelheit sein kann, um von Autofahrern, Bussen, Fahrrädern etc. gesehen zu werden.

Die Kinder nutzen die Westen fleißig auf ihrem morgendlichen Schulweg.